

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA DIRECCIONES: San Agustín, 7 Apartado n.º 11

AÑO LIX.—Número 18.341
Depósito Legal SG. 7-1958

Marés 21 de Julio de 1959

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

La Flota y el Ejército británico participarán en la conmemoración del 150 aniversario de la batalla de La Coruña

Junto a las unidades de la Armada española

Los actos tendrán lugar del 28 de julio al 3 de agosto

Londres, 21.—Un anuncio facilitado por el Ministerio británico de la Guerra, informa que unidades de la flota real británica participarán, juntamente con las españolas, en la conmemoración del 150 aniversario de la batalla de La Coruña.

Los actos se celebrarán desde el 28 de julio al 3 de agosto en La Coruña.

La Armada Real estará representada por el tercer escuadrón de destructores, integrado por los buques «H. M. S. Saintes», «Armada» y «Compendown», los cuales llegarán a La Coruña el 28 de julio, procedentes del Mediterráneo.

El Ejército británico participará también en las ceremonias enviando contingentes de los regimientos que lucharon en aquella batalla.

Entre los actos previstos figura una ceremonia oficial en los jardines de San Carlos en memoria del general sir John Moore, que se celebrará el 30 de julio. La batalla de La Coruña tuvo lugar el 16 de enero de 1809, y en ella encontró la muerte sir John Moore.—Efe.

CRUCERO INTERNACIONAL DE YATES EN IBIZA

Ibiza, 21.—Han llegado a este puerto los yates participantes en el crucero organizado por el Club Náutico de Palma de Mallorca y escoltados por el cañonero «Tritón», de la Marina de guerra. La clasificación de esta primera etapa, Palma de Mallorca-Ibiza, es la siguiente: «María», «Limpian» (holandés), «Belicarios» (norteamericano), «Baleos», «Rayo Verde», «Dentinel» (inglés), «Tiercel» (belga), «Pegaso», «Reital» y «Samoa».

En el Club Náutico local se entregó el trofeo donado por el alcalde de la ciudad de Ibiza al patrón del primer yate en llegar al puerto, celebrándose a continuación una recepción en honor de los visitantes. Esta prueba tiene carácter internacional y consta de tres etapas, con un total de 17 millas.

Hoy por la mañana, a las nueve, han tomado la salida los yates para cubrir la etapa Ibiza-San Antonio, 325 millas. La última etapa comprenderá el recorrido San Antonio-Palma de Mallorca, pasando los yates por el noroeste de Ibiza.—Alfil.

El Instituto de Estadística formará las que comprenda el movimiento natural de la población

Con la colaboración de las oficinas del Registro Civil

Madrid, 21.—La Presidencia del Gobierno ha dispuesto que el Instituto Nacional de Estadística, forme las estadísticas derivadas del Registro Civil, con la colaboración de la Dirección General de los Registros y del Notariado y de las oficinas del Registro Civil que de ella dependen.

Entra en servicio el mayor avión comercial del mundo

Llevará 189 pasajeros a 960 Km. por hora

Renton (Washington, Estados Unidos), 21.—El avión comercial a reacción de mayor radio de acción en el mundo, el «Boeing 707A 320», intercontinental, ha recibido el certificado de vuelo de la Oficina Federal de Aviación de los Estados Unidos como avión de pasajeros listo para entrar en servicio. El certificado ha sido recibido a los cinco años justos del día en que el primer prototipo del «Boeing 707» hizo su vuelo inicial.

El «Intercontinental» es el segundo avión comercial a reacción que recibe certificado de vuelo en los Estados Unidos; el primero fue el «Boeing 707-120 Stratoliner», 40 de los cuales han sido ya entregados a las compañías aéreas y han volado más de 23 millones de kilómetros, con medio millón de pasajeros.

EL GAS DEL SAHARA a las cocinas alemanas

Francfort (Alemania), 21.—Las amas de casa alemanas podrán cocinar con gas procedente del desierto del Sahara, según ha puesto de relieve el director de la oficina de desarrollo de gas natural del Ministerio de Economía.

El citado Ministerio está estudiando actualmente las posibilidades de utilizar el gas del Sahara en Alemania. El director, Helmut Laurrien, ha dicho a este respecto que el desierto del Sahara, Venezuela y Oriente Medio tienen gigantescos depósitos de gas natural que nunca podrían ser consumidos en aquellas regiones. Este gas natural del Sahara—agregó Laurrien—es más barato y tiene dos veces el poder calorífico del gas que actualmente está siendo consumido en las cocinas alemanas.—Efe.

LA BOLSA

Ambiente expectante y mayor animación

Madrid, 21.—La Bolsa se movió en un ambiente satisfactorio en toda clase de órdenes. Asistió numeroso público a la sesión y se operó bastante en todos los sectores. Los cambios, aunque de forma discreta, por lo general remontaron con facilidad sus precedentes. Esta suave tendencia positiva se puede considerar como un éxito si se tiene en cuenta la trayectoria descendente y la apatía operativa de las pasadas jornadas.

La Bolsa, pues, acoge con satisfacción los prolegómenos de nuestra estabilidad económica y la entrada de España en la O. E. C. E. Al final se mantenía la tendencia equilibrada.

BARCELONA

Barcelona, 21.—Hubo algo más de mejora en la sesión de hoy en Bolsa. En el corro de las acciones no hubo exceso de confianza perdiéndose poco a poco la calma precedente y registrándose más animación y abundancia en las operaciones. En los valores locales se registró la ganancia de algunos enteros. En los restantes corros continuó la tónica de sesiones anteriores y al final sobró algún dinero.

BILBAO

Bilbao, 21.—Ha comenzado la semana con expectación ante los hechos trascendentales que acaban de producirse en relación con nuestra economía. Se apreció en el salón de sesiones una concurrencia mayor que la habitual, deseosa de conocer la repercusión que habían de tener en Bolsa los acontecimientos aludidos. Por este motivo, la jornada ha comenzado con prudencia hasta que, paulatinamente fueron perfilándose corrientes de mejora, que comenzaron con las eléctricas y fueron extendiéndose después a los demás sectores, sin otra nota de flojedad que las de las navieras, que han acusado bajas de importancia. Por consiguiente, la jornada de hoy ha resultado, en general, de gran interés, especialmente ante la superioridad positiva de las diferencias y de su laboriosidad, juntamente con un cierre bien orientado, para operaciones de días sucesivos.

ACTIVIDAD tormentosa en la mitad norte de la Península

Madrid, 21.—Durante la pasada noche se han producido algunas tormentas en puntos de Castilla la Vieja. Se han medido cinco litros de agua por metro cuadrado en Salamanca. En el resto de España la nubosidad fue escasa.

Predice el Observatorio Meteorológico actividad tormentosa, especialmente en la zona de Soria y Palencia.—Cifra.

Piden que las flores puedan atravesar el telón de acero

Londres, 21.—Una petición para que las flores puedan atravesar el telón de acero ha sido hecha al Gobierno soviético por la Organización Internacional de Floristas que celebra su congreso anual en Londres.

JUAN XXIII recibe en audiencia al primer ministro japonés

Ciudad del Vaticano, 21.—Su Santidad el Papa, Juan XXIII, ha recibido en audiencia al primer ministro japonés, Nobusuke Kishi, que se encuentra actualmente en Roma en el curso de su actual viaje por Europa y América.

La audiencia se ha celebrado en el Vaticano, a donde ha venido con este objeto el Padre Santo desde su residencia veraniega en Castelgandolfo.—Efe.

Ciudad del Vaticano, 21.—La audiencia del Padre Santo al primer ministro japonés ha durado 20 minutos. Kishi ha ofrecido al Sumo Pontífice una pintura paisajista y un volumen conteniendo reproducciones de viejos lienzos japoneses. El Papa, a su vez, regaló al jefe del Gobierno nipón un mosaico y una fotografía suya con una dedicatoria autógrafa.

Kishi y su séquito llegaron al Vaticano en una caravana de cuatro coches, escoltados por motocicletas. Antes de penetrar en palacio, el primer ministro japonés pasó revista a la Guardia Pontificia.

El Japón mantiene relaciones diplomáticas con la Santa Sede desde 1952.—Efe.

EL DESACUERDO PARIS-WASHINGTON, VISTO EN LONDRES

en pie de igualdad: La paz en Argelia, de lo que De Gaulle no quiere hablar

Londres.—(Crónica C. A. M., especial para nuestro diario.)
Entre Washington y París es imposible llegar a un acuerdo.
¿Cuál es la causa de esta enconada división que está poniendo en peligro a la alianza defensiva de la que participan las dos naciones, la N. A. T. O.?

Si atendemos a la Prensa de los dos países, la americana y la francesa, toda la discusión se centra sobre las bases nucleares. Francia quiere el derecho al veto sobre el empleo de los conos atómicos y Norteamérica se la niega.

Ahora bien, si en lugar de escuchar a los dos países, se hace caso a la Prensa inglesa, la última razón de esa desavenencia mortal es esta otra: «Norteamérica—dicen en Londres—, de acuerdo con el Gobierno inglés, está pidiendo, recomendando, urgiendo una solución en Argelia. Eisenhower quisiera ver a De Gaulle para pedirle la necesidad de una paz en esa parte del mundo. Y a esto la diplomacia gala hace oídos de mercader y el presidente de la república se resiste a hacer un viaje a ninguna parte del globo, en donde tuviera que oír de los americanos y aun del resto del mundo la misma serenata: Es necesario ganar la paz de una vez en Argelia o por las armas o por las negociaciones.»

LANGARICA piensa publicar las memorias de esta Vuelta a Francia

Bilbao, 21.—Procedente de París ha llegado el seleccionador nacional de Ciclismo y director técnico del equipo español, Dalmacio Langarica, y el corredor Carmelo Morales. El primero ha manifestado que tiene el deseo de publicar en el «Correo Español-El Pueblo Vasco» unas memorias de esta Vuelta, tituladas «Cuando la Vuelta se viste de amarillo».

Carmelo Morales ha explicado al corresponsal de «Alfil» en Bilbao los grandes éxitos del ciclismo español en Francia, así como los pormenores de esta rotunda victoria. Ha añadido que sus próximos proyectos son el de participar en la Vuelta a Mallorca y en la Vuelta a Cataluña.—Alfil.

Temperaturas extremas: Máxima de 40 grados, en Sevilla, y mínima de 12, en Soria y Palencia.—Cifra.

El pueblo de Estados Unidos no debe temer a una posible dominación comunista en CUBA

Ha dicho el nuevo presidente de la República, Dorticos

La Habana, 21.—Oswaldo Dorticos Torrado, que pasó de la oscuridad a la presidencia de Cuba en pocas horas la pasada semana, ha dicho en una entrevista a la agencia United Press que «los norteamericanos deben comprender la revolución cubana y nuestros pacíficos objetivos».

«Se trata —añadió— de una revolución cubana, nacionalista. Si el pueblo de los Estados Unidos lo comprende así no tendrá temores acerca de una posible dominación comunista en Cuba».

Dorticos dijo también que su nombramiento como presidente de la república le había sorprendido y que, aunque al principio no quiso aceptar-

La actividad antigubernamental en La Habana

La Habana, 21.—Según círculos autorizados, se ha registrado nueva actividad antigubernamental en La Habana.

El Ejército anunció que los diez elementos contrarios al Gobierno que han sido detenidos, están acusados de perpetrar actos de terrorismo para provocar el pánico y «facilitar la invasión del país desde el exterior», mediante medidas como la de enve-

Norteamérica demanda a Francia una condición para hablar en pie de igualdad: La paz en Argelia, de lo que De Gaulle no quiere hablar

cuando tratando de la situación de ese país en la N. A. T. O. ha manifestado que París era objeto de un ataque exterior respecto a esa región del norte de África.

Están dispuestas las naciones occidentales a ayudar a Francia? Nadie duda de ellos, y aún los Estados Unidos, a pesar de ser por principio anticolonialistas, le pide esa gracia para la política mundial. Mientras desde un país occidental se está combatiendo con los argelinos, será imposible obtener la simpatía de los países musulmanes, que siempre por hermandad islámica se colocarán al lado del F. L. N.

LOPEZ MAC MILLAN

Turistas avisados en Taipeh

Taipeh, 21.—La policía ha revelado que más de noventa reclamaciones por ventas fraudulentas han sido formuladas contra siete turistas italianos detenidos el sábado. Los italianos en cuestión, todos ellos de Nápoles, se hallan detenidos en un hotel de Taipeh, mientras la policía investiga las acusaciones que pesan sobre ellos. Se sospecha que vendieron productos textiles de fabricación local, pretendiendo que se trataba de telas importadas de Europa. Obtuvieron un beneficio neto de cuatro mil ochocientos dólares, con sus ventas en Taipeh, y otras cinco localidades formosanas.

Muerte del escritor y periodista José Ortiz de Pinedo

Madrid, 21.—Ha fallecido en su domicilio de Madrid el periodista y literato don José Ortiz de Pinedo, a consecuencia de un ataque de uremia. Nació en Jaén en 1880. Quedó huérfano a los catorce años y cursó estudios en el colegio de huérfanos de Guadalajara. Colaboró asiduamente en «Blanco y Negro» y «A B C» y entre sus obras poéticas destacan «Mujeres de la Biblia», y de sus novelas, «Duende de amor».—Cifra.

Dos de los catorce voluntarios han tenido que ser retirados

Saint Jean de Maurienne (Alpes francesas), 21.—Dos de los catorce voluntarios sometidos a ocho días de pruebas en las nieves de los Alpes franceses, han abandonado sus intentos y han sido trasladados al campamento base. Las catorce personas, cinco de ellas mujeres, visten ropas normales de calle y carecen de equipo especial. Fueron abandonadas a unos tres mil metros, en los Alpes, para comprobar su resistencia física al frío.—Efe.

FRANCIA PIDE MAS

Conforme a unas manifestaciones de un portavoz norteamericano, re-frendadas por otro inglés, París no sólo pide los secretos atómicos, sino a la vez exige que «se le otorgue un derecho total al veto sobre el empleo de todas las armas atómicas occidentales, aun meramente americanas, en todos los puntos del globo y no solamente dentro de la esfera de acción de la N. A. T. O.»

Esas exigencias constan en el memorándum del 24 de septiembre de 1958, el cual, por otra parte, no ha sido contestado por Norteamérica, quizá por no tomar posición respecto al mismo. Ante ese silencio anglo-americano, De Gaulle tomó la decisión de sustraer al mando común de la N. A. T. O. la flota francesa en el Mediterráneo.

A FRANCIA—EN PALABRAS DE SPAAK—SE LE DARA, LO QUE QUIERA

E incluso, siempre que ella lo haga, se le darán los medios necesarios más extraordinarios.

Pero todo eso con una condición solamente: que haga, como sea, la paz con Argelia.

Lo ha reconocido el mismo Spaak.

La Concha de Oro del Festival de San Sebastián, a "Historia de una monja"

El premio Perla del Cantábrico, al film español "Salto a la gloria"

San Sebastián, 20.—El Jurado oficial del Séptimo Festival Cinematográfico de San Sebastián ha dado a conocer los premios concedidos en dicho concurso y que son:

Concha de Oro al largometraje «Historia de una monja», norteamericano.

Concha de Oro al cortometraje de Alemania, «Abseits».

Premios del jurado: la cinta de «Los Apenninos a los Andes», de Italia, y «North by northwest», de Estados Unidos.

Mención honorífica al largometraje «Der resi ist ewheigen», de Alemania, bajo el título castellano de «El rezo es silencio».

Mención honorífica a los cortometrajes: «Letra de el Alamein», de Italia, y a la cinta «Serenal», presentada por Canadá.

Premio Perla del Cantábrico, al largometraje español, «Salto a la gloria»; el mismo premio Perla del Cantábrico al cortometraje «Viva la tierra», de Méjico.

Premio interpretación a Antonio Zulueta; para la mejor actriz a la artista norteamericana Audrey Hepburn, por su interpretación en «Historia de una monja».

Premio al mejor actor, al actor español Adolfo Marsillach, por la interpretación de la cinta «Salto a la gloria».

Como premios no oficiales se han concedido los siguientes: Premio crítica internacional de los miembros de los catorce países participantes, a la cinta «Zamach», presentada por Polonia y cuyo título castellano es «El atentado».

Mención honorífica al director de esta cinta, Jerzy Passen Dorfer y otra mención honorífica al actor alemán Cristian Wolf.

Por último, premio de la Oficina Internacional del Cine Católico, a la cinta «El ángel de los traperos», presentada por Japón.—Cifra.

Notas de la Región

Burgos: Un ejemplar "caso de conciencia"

Valladolid: Protesta de la Sociedad Protectora de Animales

PALENCIA

En el pueblo de Frómista ha sido inaugurado, en la plaza de la iglesia, un monumento a los Caídos de la Cruzada nacional.

ZAMORA

Al jefe de talleres del Ayuntamiento y capataz principal del Cuerpo de Bomberos, don José del Carmen Chimeno, le ha correspondido un millón de pesetas en el sorteo de lotería del pasado día 15. El señor Chimeno adquirió el número en «La Pajarita» en ocasión de acudir a la Feria del Campo.

AVILA

En el campo de tiro de la Sociedad «Piscina de Avila» se ha celebrado una tirada de plato, en la que participaron numerosas escopetas. Resultó vencedor don Carlos Viloca. La prueba fue presenciada por numerosas personas que siguieron con interés el desarrollo de la tirada.

VALLADOLID

Se ha celebrado un homenaje al jefe superior de Policía de Valladolid, don Virgilio Verona, que con motivo de su nombramiento está recibiendo las muestras de afecto a que es acreedor en la ciudad, por su inteligencia y rectitud.

—La Prensa vallisoletana ha hecho pública una carta abierta dirigida a las autoridades, dando cuenta del abuso de las facultades que les han sido concedidas a los laceros. Tales empleados o subalternos municipales, según los firmantes de la carta, integrantes de la Junta directiva de la Sociedad Protectora de Animales y Plantas, abusan de las facultades concedidas y llevan hasta tales extremos el cumplimiento de su misión, que han sido objeto de numerosas críticas.

—Producido por una colilla se ha ocasionado un incendio en el término municipal de Pinilla de Toro, paraje llamado «La Esquilla». Ardieron mil seiscientos kilos de trigo.

—Ante el posible desprendimiento del descomunal nido que la cigüeña tiene en la cúpula del Arco del Reloj, un comunicante zamorano se dirige al alcalde de la ciudad, rogándole que ordene a quien corresponda realice inmediatamente un reconocimiento del lugar donde está asentado dicho nido y a la vista de su dictamen proceder en consecuencia.

El comunicante manifiesta que cree un deber de ciudadanía advertir del alarmante incremento que el nido va tomando y la escasa base de sustentación que tiene, por lo cual su desprendimiento parece muy posible y muy desagradables las consecuencias.

BURGOS

El bibliotecario del casino «Círculo de la Unión» ha recibido una carta, fechada en Madrid, en la cual se adjuntan 250 pesetas, y cuyo texto es el siguiente:

«Señor bibliotecario del Círculo de la Unión». Burgos.—Muy señor mío: Durante mis tiempos de estudiante me llevé de esa biblioteca un libro de Cicerón, cuyo título exacto no recuerdo.

Le envío 250 pesetas, que sobrepasan el importe del mismo, para que con ellas adquiera algún libro. Pidiendo perdón por la mala acción cometida, le saluda atentamente su seguro servidor.—Firma ilegible.»

SANTANDER

Santander, 20.—En el cruce de la estación del pueblo de Bezana se registró una tremenda colisión entre un camión de matrícula de Madrid, cargado de parafina, y conducido por Ignacio Rivas Baidós que iba con su ayudante, y otro de la matrícula de Santander, cuyo conductor es Luis Novoa Sainz, de 57 años. Con este iba su esposa, Carmen Campos Grijuela, y Ciriaco Pérez Pérez. El camión de Santander y quedó completamente destruido, y de sus restos fue extraído Luis Novoa y llevado a la casa de salud Valdesilla, donde murió a las tres horas de haber ingresado. Su esposa y Ciriaco Pérez sufrieron lesiones de pronóstico reservado. El conductor del camión de Madrid y su ayudante salieron ilesos.

SEGOVIA

Incendio de ocho mil kilos de madera, en Lérida.

Lérida, 20.—Un incendio que se inició en la rueda delantera de un remolque ha destruido ocho mil kilos de tablas de pino. El hecho ocurrió en la carretera general de Madrid, término municipal de Alcarraz. Los conductores del vehículo pudieron desenganchar el remolque que quedó momentos antes de que aquel fuera pasto de las llamas.

SEGOVIA

Le sustraen un maletín con acciones por valor de 1.200.000 pesetas.

Madrid, 21.—Acciones por valor de 1.200.000 pesetas le han sido sustraídas con el maletín donde las guardaba a don Vicente Enriquez Llopis de Quijada, domiciliado en la calle de la Concepción, 12, de Córdoba, con residencia accidental en el hotel Barazar de Madrid. El maletín contenía también su pasaporte y el de una hermana, además de otras 2.500 pesetas en metálico y otros efectos.

SEGOVIA

El señor Llopis ha presentado la oportuna denuncia a la Policía, que ha montado el oportuno servicio para localizar al autor o autores de la sustracción.

SEGOVIA

Varios ahogados.

Barcelona, 20.—Unos pescadores han encontrado, cerca de Badalona el cadáver del joven Francisco Balaguer Martínez, vecino de la localidad, cuya familia había denunciado su desaparición.

Ni un hogar sin biblioteca

Entre todos, y poco a poco, es muy fácil formarla

Quien crea que en España no se lee—que así se dice—, está equivocado. Por las mañanas, en el metro o en los tranvías miles de muchachitas llevan una hermosa revista con más o menos colores, o novelas con más o menos amor, que se van sorbiendo aun a riesgo de pasarse de parada. En el tranvía, en el mismo metro o andando por la calle, hombres de todas las edades, desde el sententón con las gafas caladas hasta el botones que se olvida de todo, se leen de arriba a abajo publicaciones deportivas u otras revistas donde hombres superfantásticos—también con muchos colores—, realizan sus correspondientes hazañas. De por sí, puede ser un síntoma que en España se impriman centenares de miles de ejemplares de esas novelas o revistas, y que los diarios deportivos superen en tirada a los más importantes rotativos nacionales.

No hay que creer, por tanto, que no se lee, aunque no es esa la cuestión. Es inevitable que hasta determinada edad las andanzas de cualquier «heroína» sean emocionantes. Incluso está justificado que una gran masa, en todos los países, empiece el periódico por la sección deportiva, ya sea para saber los resultados de liga, los de beisbol, los de boxeo o los resultados de las carreras de caballos, según sean las aficiones y el deporte nacional. No hay que lamentarse de esas lecturas superficiales, porque también lo superficial puede ser bueno, sobre todo si se considera como entretimiento para la lectura o como distracción para momentos del día en que verdaderamente no se puede hacer otra cosa. No se puede leer a Tiro por la calle.

Sin embargo, el temor viene de que tales lecturas pasen a ser las únicas para mucha gente. Se ha dicho muchas veces que las gentes leen eso y no otra cosa, primero porque es barato y, segundo, porque es más ameno. Las dos cosas son erróneas. Si cada una de esas chicas sumase lo que le cuestan al año las aventuras de las «heroínas» o la tradicional novela de amor entre un conde y una mecanógrafa en la Costa Azul, se encontraría con que cada docenas páginas le han costado 25 o 30 pesetas, y lo mismo le sucedería al botones y demás aficionados a los héroes fantásticos... cuando por 25 o 30 pesetas uno se puede comprar el Quijote en la colección Austral, sobrante siete pesetas de los cinco euros, Y, naturalmente, igual que el Quijote —no todo ha de ser Quijote ni muchas veces el ánimo está preparado para leer con la atención concentrada, ni se tiene todavía la formación intelectual suficiente para recrearse con las obras clásicas—muchas otras novelas, que pueden ir proporcionando esa formación dentro de la máxima economía; porque si la gente entrase en las librerías, prescindiendo un poco de las novedades, que son siempre más caras, y escudriñase por las estanterías, se sorprendería al ver la cantidad de obras y novelas de espléndidos autores, amenas, que pueden encontrarse por muy poco dinero, ya que colecciones como Austral para los niños, o la Austral para mayores no son excepciones.

Tarifa de suscripción a EL ADELANTADO

En Segovia..... 25 ptas. mes.
 En la provincia.. 75 » trimestre.
 Fuera de Segovia no se admiten suscripciones por menos de un trimestre.

KRUSCHEF cancela su viaje a los países escandinavos

Por la reacción desfavorable que produjo el anuncio de su visita

Estocolmo, 20.—Kruschef ha cancelado sus proyectadas visitas a Noruega, Suecia, Dinamarca y Finlandia, que debían comenzar el próximo día 10 de agosto en Dinamarca.

Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores sueco ha declarado como motivo la reacción desfavorable producida en Escandinavia ante el anuncio de la visita.

EN MOSCÚ NO SABEN NADA

Estocolmo, 20.—En Moscú las noticias de la cancelación del viaje de Kruschef a los países escandinavos han causado una total sorpresa.

No se tenía la menor indicación de que tal decisión se estuviera proyectando. El embajador sueco en Rusia, Rolf Schiman había salido el jueves para Estocolmo con objeto de preparar el viaje.

Todos los embajadores de dichos países en Moscú se encontraban arreglando los detalles de la anunciada visita.

KRUSCHEF, EN RZESZOW

Berlín, 20.—El jefe del Gobierno soviético. Nikita Kruschef, ha llegado a la ciudad polaca de Rzeszow, sin que mencionara para nada su sorprendente cancelación del viaje a Escandinavia.

Los occidentales piden en Ginebra reuniones periódicas de los ministros del Exterior

Ginebra, 20.—Los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Francia, Estados Unidos y la Unión Soviética, se han reunido hoy para celebrar un «almuerzo de trabajo» en la residencia del titular británico, Selwyn Lloyd. Posteriormente se desarrolló una sesión plenaria de la Conferencia.

TEXTO DE LA PROPUESTA OCCIDENTAL

Ginebra, 20.—El texto de la proposición occidental presentada en la plenaria de la Conferencia por Herter, es el siguiente:

«La Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de Ginebra, como está constituida actualmente, continuará existiendo con el fin de estudiar el problema alemán como un todo. También deberá estudiar las cuestiones relativas a la extensión y desarrollo de los contactos entre las dos partes de Alemania. Para esto, la Conferencia se reunirá de cuando en cuando en el nivel y lugar que se acuerden. La Conferencia también podrá hacer arreglos especiales para la consideración de los asuntos especiales que se deriven de los temas discutidos que se definen anteriormente.»

DECLARACION DE HERTER

El secretario de Estado de los Estados Unidos pidió a Gromyko que estudiase la proposición occidental cuidadosamente y apoyó la propuesta con estas declaraciones:

«Esto permitiría a los representantes de los Gobiernos de las cuatro grandes potencias estar discutiendo continuamente un problema que es de la máxima importancia para todos nosotros, para el pueblo alemán y, desde luego, para todos los pueblos del mundo. También haría posible un detenido estudio del plan de paz occidental presentado en la Conferencia el 14 de mayo.

Con ello las cuatro potencias podrían utilizar los servicios de los asesores alemanes con arreglo a la práctica adoptada en esta Conferencia.»

Después de rechazar la proposición soviética para la Comisión panamericana, Herter recordó que la Conferencia cumbre de 1955 había acordado solemnemente que la responsabilidad básica para la solución del problema alemán descansa en Estados Unidos, Francia, Inglaterra y Rusia.

GUÍA MÉDICA

- Odontólogos y Clínicas**
- DOCTOR E. REBOLLAR**
Corazón y pulmón
Medicina interna Rayos X
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6
Parra, 2. Teléfono 21-78
- LUIS SIRERA**
Médico del Dispensario Antituberculoso
Ex director del sanatorio Las Navillas
Pulmón y corazón Rayos X
Medicina interna Avenida Fernández Ladreda, 12
Consulta de 3 a 5
Teléfono 21-15. Segovia
- SAMUEL BORREGON**
Aparato digestivo Rayos X
Consulta de 11 a 12 y de 3 a 5
San Francisco, 36, 2.º Segovia
- JOSE RODRIGO RODRIGO**
Comandante médico diplomado (Del Hospital Militar)
Pulmón. Corazón. Medicina interna Electrocardiografía
Avenida José Antonio, 2, 3.º Segovia
- LUIS F. JARDON**
Pulmón y corazón Rayos X
Director por oposición del Dispensario Antituberculoso
Consulta: Martes, miércoles, jueves y viernes, de 11 a 1
San Clemente, 7
- N. ALCALAYA OVEJERO**
Médico-Odontólogo
Susponde su consulta hasta nuevo aviso

AYUNTAMIENTO DE VILACASTIN

Anuncio de subasta

El día 31 de los corrientes y hora de las trece celebrará este Ayuntamiento la subasta de 743 picos secos procedentes de olivos y entresagues, con un volumen de 18.547 metros cúbicos y con una tasación de ocho mil pesetas.

Las condiciones para tomar parte en la subasta han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia de Segovia número 80, del día 6 de los corrientes.

Villacastin, 17 de julio de 1959.—El alcalde, José Ferrari.

LA SEÑORA

D.ª Josefa Arévalo Vela
 (Viuda de Pastor)
 Falleció en Miguelañez el día 20 de julio de 1959
 a los 87 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados hijos doña Máxima, don Mauricio y doña Agustina Pastor Arévalo; hijos políticos don Francisco Fuentetaja Muñoz, doña Máxima Gómez Bartolomé y don Mariano Pastor Virseda; nietos, biznietos, abuelos, primos y demás familia,

Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán encomienden su alma a Dios Nuestro Señor.

Sofá-cama GON

PATENTE N.º 35981

- Cama de 120 cm. que se guarda con colchón tendido en el interior del sofá.
- Instalación eléctrica de c. a. 125 v. para la lectura nocturna.
- Completamente desmontable para su fácil transporte.

CUNISAN AVIAR

SALVAD VUESTRAS AVES... pero no se ha logrado todo con solo salvarlas la vida. Es necesario que la vitalidad, el vigor y con ellos el crecimiento y la puesta, se recuperen rápidamente evitando pérdidas económicas. El Cunisán Aviar corta la mortalidad en pocas horas y restablece a las aves con rapidez espectacular.

Sensacional Descubrimiento de la C.ª. C.ª. Pida informes a su proveedor o solicite folletos y condiciones a **DE. ARIMANY - GRANOLLERS** (Barra.)

CUNISAN AVIAR

VENTA EXCLUSIVA: MUEBLES LAS HERAS CARCHENA, 14.

Se entregaron los premios de Investigación Agraria y Prensa agrícola

Presidió el acto el subsecretario de Agricultura

Madrid, 20.—El subsecretario de Agricultura don Santiago Pardo Canalis, en nombre del ministro del Departamento, ha procedido hoy a la entrega de los premios nacionales de investigación agraria, prensa agrícola y para maestros nacionales, durante un acto celebrado en el salón principal del Ministerio.

En la presidencia acompañaron el subsecretario de Agricultura el director general del ramo, don Antonio Moscoso; el director general de Montes, don Salvador Sánchez Herrera; el director del Servicio de Concentración Parcelaria, don Ramón Beneyto; el presidente del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas, don Miguel Echegaray; el jefe del Servicio de Capacitación, don Adalberto Picasso, y el subdirector de Capacitación, don Emilio Gómez Alau.

Comenzó el acto con unas palabras del subdirector de Capacitación, señor Gómez Ayau, en las que hizo historia de estos premios nacionales y de los méritos contraídos por los galardonados en este año. A continuación, el señor Picasso dio lectura a la disposición oficial en la que figuraba la concesión de dichos premios, y seguidamente el subsecretario procedió a entregar los premios.

Túnez decretó el estado de emergencia en la frontera con ARGELIA

Túnez, 20.—Túnez ha decretado el estado de emergencia en la zona fronteriza con Argelia, en las proximidades de Sakiet Sidi Yusef a causa de una serie de incidentes registrados allí.

Fuentes fidedignas aseguran que se tratan de incidentes serios, pero hasta ahora no se ha revelado de qué se trata, ni de quién es el responsable de los mismos.

Se van a abolir gradualmente las restricciones a la importación

(Viene de la página 6)

de la balanza de pagos y, como consecuencia, la estabilización del valor de la peseta al cambio señalado.

En el orden exterior del plan, hace posible la convertibilidad de la peseta.

Se liberaliza desde el primer momento un porcentaje sustancial de nuestras importaciones, que comprenden fundamentalmente materias primas y piezas de recambio. Ello permitirá a la industria española la plena utilización de su capacidad productiva, con la garantía de un suministro de materias primas a precios internacionales. Para este grupo de bienes la única protección será, en adelante, la arancelaria, desapareciendo las licencias de importación, que serán sustituidas por simples declaraciones a efectos estadísticos. Las materias primas no liberalizadas desde un primer momento y, en general, los productos semiterminados, se incluirán en cuotas globales de importación que permitirá un abastecimiento mejor y más económico.

La eliminación de restricciones afectará también a algunas partidas invisibles, entre ellas el turismo, la repatriación de capitales y las inversiones extranjeras.

Finalmente, esta liberalización exterior irá acompañada de una reducción de controles administrativos en el campo económico interior.

En definitiva, el plan de estabilización, que comprende un conjunto de medidas que se adoptarán inmediatamente, situará a la economía española en línea con los restantes países del mundo libre y proporcionará la base precisa para continuar su expansión para lo cual se cuenta ahora

con la aludida cooperación internacional.

Con el fin de alcanzar estos importantes objetivos se tomarán en el orden interior las medidas fiscales y monetarias adecuadas para reducir las demandas de los sectores público y privado y eliminar así presiones inflacionistas.

La colaboración de todos los españoles permitirá alcanzar en el menor tiempo y con los menores sacrificios los objetivos de este plan.

El Gobierno se complace en hacer público su reconocimiento a las naciones, organismos internacionales y entidades financieras que han prestado su asistencia y ayuda para la puesta en marcha del plan de estabilización.

Cerca de treinta mil ovejas karakul existen en España

Valdepeñas (Ciudad Real), 20.—Cerca de treinta mil cabezas de la valiosa especie ovina karakul existen en el país controladas por el Centro de Selección de esta ciudad, dependiente de la Dirección General de Ganadería del Ministerio de Agricultura. Este Centro presta ejemplares puros a los rebaños nacionales.

La especie karakul va adquiriendo un notable incremento por sus considerables rendimientos particularmente de lana, que es apreciadísima.

Antes de 1930 se importaron los primeros ejemplares por el ganadero manchego don Gabriel Enriquez,

La pertenencia de España a la O. E. C. E. y el acuerdo monetario europeo son efectivos a partir de ayer

(Viene de la página 6)

cargar indebidamente la balanza de pagos española en los primeros años venideros.

Al mismo tiempo, el Fondo Monetario Internacional, como ya se ha anunciado, concede un crédito de dólares.

Además, los Estados Unidos dan otras facilidades económicas.

La pertenencia de España a la O. E. C. E. y el acuerdo monetario europeo es efectiva a partir de hoy.

El jefe de la delegación española, don José Núñez, respondió con un discurso.—Efe.

DISCURSO DEL JEFE DE LA DELEGACION ESPAÑOLA

París, 20.—El texto del discurso del jefe de la delegación española en el Consejo de la O. E. C. E., don José Núñez, es el siguiente:

«Señor presidente: El Consejo acaba de adoptar una serie de decisiones de extraordinaria importancia para mi país, pues consagran la incorporación de España a la O. E. C. E. como miembro de pleno derecho.

Este conjunto de decisiones corona la aproximación de España y de la O. E. C. E., aproximación cuya iniciación señaló el acuerdo de enero de 1955, relativo a la participación de mi país en los trabajos de la organización referentes a la agricultura y la alimentación, y que se afirmó con el acuerdo de 10 de enero de 1958, que asociaba a España a los trabajos de la O. E. C. E.

Este último acuerdo representaba un paso importante, ya que, de hecho, España suscribía los objetivos generales de la O. E. C. E., o sea su doctrina económica.

Uteriormente, mi país presentó sucesivamente proyectos de multilateralización de su comercio con sus países de la O. E. C. E., entre los que figuraba la liberalización de una parte de nuestro comercio exterior. Todos estos hechos debían lógicamente conducir a la incorporación total de España a la O. E. C. E.

España, con la ayuda técnica y económica de la O. E. C. E., de los países miembros, de los Estados Unidos y del Fondo Monetario Internacional, ha puesto en pie un programa de estabilización que debe conducir a una reorganización económica y financiera y permitir cumplir desde ahora con el mínimo de obligaciones exigidas a los países miembros. Este procedimiento tan juicioso se ha calificado, empleando una expresión de moda, de «package deal». Sin discutir la exactitud técnica de este calificativo, prefiero otra algo menos materialista y que da a este importante acontecimiento un sentido más elevado.

Yo lo llamaría «acto de fe», empleando una expresión utilizada en otra ocasión por el representante de Bélgica. Acto de fe de la O. E. C. E. hacia España y acto de fe de España hacia la O. E. C. E.

Sin esta misma fe en el valor de los objetivos de la Organización y en la seguridad que le da esta prueba de solidaridad europea, España

completándose luego el experimento con las importaciones ordenadas por el Ministerio de Agricultura,

quizá no se hubiera atrevido a afrontar ella sola las dificultades que lleva consigo su programa.

Fe de Europa en España y fe de España en Europa, ese acento es, a mi juicio, el significado profundo de las decisiones que acaban de adoptar.

Doloroso aislamiento anterior

Con la adhesión de mi país al convenio de París de 16 de Abril de 1946 termina un doloroso período de aislamiento de España. Por otra parte, se confirma una vez más, la adhesión de España a la idea europea, que no data de hoy, puesto que el nombre de España está ligado sólidamente a la historia de Europa, a su cultura y a su civilización, a las que tanto aportó.

Estos años de soledad tan propicios a la meditación, nos han permitido comprobar dos cosas: una, que los países y los hombres deben, en primer lugar, contar con el propio esfuerzo y su propia energía; la otra, que este esfuerzo y esta energía son mucho más fértiles cuando son colectivos que cuando son individuales, ya que en el estado actual del mundo ningún país, por grande que sea, puede permitirse vivir aislado.

Al presentar sus memorándums sobre el plan de estabilización económica, al aceptar las recomendaciones de la misión enviada a Madrid y de las diversas comisiones y al adherirse al convenio de la O. E. C. E. y el Acuerdo Monetario Europeo, mi país

Todas las probabilidades son de éxito, dice Jacobsson

Washington, 20.—Per Jacobsson, presidente de la Junta Ejecutiva del Fondo Monetario Internacional, manifiesta que las probabilidades son todas de que tenga éxito el programa español de estabilización.

En una declaración oficial dice: «De mis contactos con las autoridades españolas he sacado la impresión de que el programa del Gobierno español, que en estos momentos está haciéndose público, se llevará a efecto con gran decisión. Apoyado, como está, por grandes recursos extranjeros, todas las probabilidades son de que tenga éxito. Por parte de España se han realizado ya considerables progresos en cuanto a aumentar la producción, y también se han dado pasos para contrarrestar las tendencias inflacionarias en relación con los acontecimientos. El Gobierno español ha considerado que ha llegado el momento no sólo de realizar la estabilidad financiera, sino también de alzar la economía española con las de los demás países del mundo occidental.»

Desde hace un año es España miembro del Fondo Monetario Internacional y ahora se ha hecho miembro de la O. E. C. E. Es una notable señal de confianza en el programa español el que sustanciales recursos extranjeros hayan sido facilitados a España no sólo por esas dos organizaciones, sino también por el Gobierno de los Estados Unidos y por organismos particulares, a través de créditos concedidos por Bancos comerciales de Nueva York.

El cumplimiento de este programa se halla ligado a ciertas dificultades iniciales, pero no dudo que una vez que estén vencidas, el pueblo español obtendrá grandes beneficios de esos esfuerzos.»

tiene plena consciencia de los objetivos de la organización y de las obligaciones de los países miembros.

Tened la seguridad, señor presidente, de que España hará todo lo necesario para cumplir esas obligaciones en las medidas de sus posibilidades.

Terminaré agradeciendo a todos los delegados aquí reunidos, y en nombre de mi Gobierno a los Gobiernos representados por ellos, el espíritu de cooperación y solidaridad occidental que acaban de dar pruebas. Pero faltaría a mi deber de gratitud si no entendiese estas palabras de reconocimiento a los miembros del grupo de trabajo número 18, que con tanta competencia estableció los primeros contactos con las autoridades españolas; a los técnicos de los comités «ad hoc» de la Organización, a los miembros de la misión que fue a Madrid, así como a todos los funcionarios de la Secretaría que con sus esfuerzos han contribuido a la preparación de los numerosos documentos que tenemos ante nosotros. El ritmo del trabajo en La Murette y con respecto a España ha sido tal que despierta en mí, más que gratitud, una verdadera emoción.

Y ahora, señor presidente, debo agradecer, en nombre de mi Gobierno y de mí mismo, la gentileza y sagacidad con las que ha dirigido las negociaciones y el amistoso interés puesto en la consecución de una rápida decisión.

Señor presidente: De lo ocurrido aquí, especialmente hoy, conservaré un perdurable y entrañable recuerdo.—Efe.

zación del comercio representará suavización de las restricciones españolas, con reducción del grado de discriminación en el comercio y en los pagos.

Al hacerse España miembro de la O. E. C. E., los acuerdos bilaterales de pago con las naciones miembros de dicha organización quedarán interrumpidos y España participará en el acuerdo monetario europeo.

La parte doméstica del programa del Gobierno español está encaminada a eliminar las presiones inflacionarias y a dar a la economía mayor flexibilidad.

Jornada de gran importancia para nuestro país

París, 20.—El jefe de la delegación española en la O. E. C. E., don José Núñez, salió esta mañana de la sesión y declaró a los periodistas, en francés, que la jornada de hoy era de gran importancia para España y de grandísima emoción para él mismo.

A la pregunta de cómo sería recibida en España la decisión del Consejo de la O. E. C. E., el señor Núñez respondió: «Estoy seguro de que será muy bien recibida.»—Efe.

MEDIDA REALISTA Y CAMBIO RAZONABLE, DICE SUÍZA

Zurich, 20.—La devaluación de la peseta no ha producido reacción oficial en Suiza, pero los técnicos financieros la califican como medida realista y consideran razonable el cambio de 60 pesetas fijado al dólar.

Señalan que la devaluación llega en un momento favorable a España, ya que con motivo del verano hay en Suiza gran demanda de pesetas.

FELICITACION DEL CANCILLER DEL EXCHEQUER BRITANICO

Madrid, 21.—Con motivo del ingreso de España en la Organización Europea de Cooperación Económica, el canciller del Exchequer británico, muy honorable Derick Heathcoat-Amory, ha dirigido al ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Castiella, el siguiente mensaje:

«He tenido la mayor satisfacción al saber que las negociaciones conducentes a la incorporación del Gobierno español como miembro pleno de la Organización Europea de Cooperación Económica han terminado con éxito. Como presidente del Consejo permitirme que le diga con cuarenta y cinco años de experiencia, que espero dar la bienvenida oficial y personalmente a un ministro español cuando se reúna el próximo Consejo de ministros.—Derick Heathcoat-Amory.»

El ministro de Asuntos Exteriores español ha contestado al canciller del Exchequer en los siguientes términos: «Agradezco muy sinceramente, por cuanto tiene de alentador, su cordial mensaje con ocasión del ingreso de España como miembro con plenas facultades de derecho en la O. E. C. E.

El pueblo español y su Gobierno tienen plena consciencia de que la fecha de hoy representa un paso decisivo para su resurgimiento económico y una nueva y feliz ocasión para demostrar su decidido empeño de colaboración europea.—Fernando Castiella.»



EL SEÑOR

D. Esteban Ortiz Antoranz

(Constructor de Obras)

Falleció en Segovia el día 20 de julio de 1959

a los 61 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña María del Socorro Bermúdez Martín; hijos doña María Francisca, doña Socorro y don Jesús; hijo político don Fernando Mota; madre doña Francisca Antoranz; hermanos doña Gregoria, doña Venancia, doña Elvira, doña María Ascensión, doña Cesárea, don Jesús y don Félix; nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana, a las once, en la parroquia de San Martín y a la misa de privilegio que se rezará en la misma iglesia el jueves, día 23, a las diez de la mañana.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy.

SE VAN A ABOLIR GRADUALMENTE LAS RESTRICCIONES A LA IMPORTACION

Inmediatamente se adoptarán una serie de medidas para colocar a la economía española en línea con los restantes países del mundo libre. En el orden interior, estas medidas tenderán a eliminar las presiones inflacionistas

Madrid, 20.—Ha sido facilitada a la Prensa la siguiente nota del Consejo de ministros: "El plan de estabilización de la economía española, que ha venido siendo estudiado cuidadosamente por el Gobierno durante los últimos meses, ha recibido el apoyo del Fondo Monetario Internacional, de la O. E. C. E. y del Gobierno y la Banca privada de los Estados Unidos. En el día de hoy, el Consejo de la Organización Europea de Cooperación Económica ha admitido a España como miembro de pleno derecho de la misma.

Se hunde un barco con 14 personas a bordo en Nueva Guinea

Port Moresby (Nueva Guinea), 20.—El mercante «Muniara» se ha hundido, al parecer, en la costa de Papus. A bordo viajaban 14 personas. Barcos que han salido en su búsqueda señalan que una luz fue vista en una playa aislada, a unos 130 kilómetros de este puerto. Aviones de reconocimiento encontraron restos del barco, pero no han sido vistos supervivientes.

Para la ejecución del plan de estabilización, el Gobierno español dispone de una ayuda exterior global de 418 millones de dólares de las siguientes procedencias: Fondo Monetario Internacional, 75 millones. O. E. C. E., 100. Gobierno de los Estados Unidos, 130. Consolidación de deudas bilaterales con varios países europeos, 45. Banca privada de los Estados Unidos, 68. El objetivo fundamental del plan de estabilización es el restablecimiento del equilibrio entre los sectores interno y externo de nuestra economía. (Continúa en la página 4)

Los nuevos cambios

El Instituto Español de Moneda Extranjera publica el boletín con los nuevos cambios fijados de acuerdo con lo establecido en las normas X y XII publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de abril de 1957, y con vigencia desde el día de hoy hasta el próximo domingo, día 26. Dichos cambios son los siguientes:

Table with exchange rates for various currencies including Francos franceses, Libras esterlinas, Libras egipcias, Dólares, Liras, etc.

(1) Esta cotización es aplicable a los dólares de cuenta en que se formaliza el intercambio con los siguientes países: Argentina, Austria, Bolivia, Brasil, Colombia, Cuba, Checoslovaquia, Chile, China, Ecuador, El Salvador, Finlandia, Grecia, Hungría, Marruecos, Méjico, Paraguay, Polonia, Rumania, Túnez, Turquía, Uruguay y Yugoslavia.

UNA CIUDAD ABIERTA POR 50 KILOMETROS DE AUTOPISTAS ANTENA DE MADRID

La Corrala ha quedado eliminada del censo de las "quermés" Madrid.—(Servicio de Argos, especial para nuestro diario. Prohibida la reproducción.)

El Madrid medieval se apretaba en torno a su castillo famoso, ceñido por un cinturón de murallas, con vigilantes a las puertas de entrada. El Madrid actual tiene que ser una ciudad abierta, aunque congestionada de tráfico. La única arteria concebida con perspectivas de futuro es la de los paseos del Prado y de la Castellana, prolongada ahora con la avenida del Generalísimo, en dirección Norte-Sur. Pero de Este a Oeste no hay ninguna vía importante, pues la avenida de José Antonio se ha quedado estrecha y no tiene continuación en sus extremos.

Ampliación del "metro" en Barcelona

Barcelona, 20.—El tramo del «Metro» que será inaugurado mañana entre las estaciones de La Segre y Santa Eulàlia de Vilapiscina cubre 2.700 metros de recorrido y su importe total ha sido de 285.800.000 pesetas. Este tramo de ferrocarril subterráneo cubre una zona que se está poblando con gran rapidez, ya que es precisamente aquel sector de Horta, por donde la expansión de la ciudad es mayor y más rápida. Para su construcción se han empleado 88.000 metros cúbicos de hormigón en masa, 5.300 metros cúbicos de hormigón armado y 458.000 kilogramos de hierro, habiéndose efectuado una excavación de 413.000 metros cúbicos de terreno rocoso.

Esta situación ha hecho concebir el plan de accesos, que comprenderá cincuenta kilómetros, del que sólo se ha realizado una pequeña parte, visitada hace días por el ministro de Obras Públicas. Y es que las obras suponen 1.332 millones de pesetas y en presupuesto sólo se consignaron 36 millones. Pero el plan es necesario, urgente, porque las carreteras de entrada y las calles de mayor tránsito son incapaces ya de contener el enorme torrente circulatorio. Dos de estas grandes avenidas son semicirculares, de circunvalación, abierta hacia la Sierra, como señalando la expansión de la urbe en tal dirección. Una de ellas, la del Abroñigal, envuelve por el Este y el Sur al antiguo casco urbano, y la otra, periférica y casi paralela, reservada al transporte pesado, hasta el límite oriental de la zona verde que detendrá la edificación. Los demás accesos corresponden a las principales carreteras que afluyen a la Puerta del Sol, por sus cuatro puntos cardinales.

Para la concesión de los Renault y Citroën se exige renunciar a la petición de otros vehículos nacionales

Ultimamente la casa Renault y la Citroën exigen para la concesión de sus vehículos que el titular de los mismos renuncie a las peticiones que tiene formuladas para otros vehículos nacionales. En vista de ello, la casa Seat ha simplificado el sistema de acreditar las renunciaciones o las peticiones que tiene en cartera y basta una simple carta a la Seat expresando la renuncia, para que esta firma la acepte.

Por lo menos, quince barrios están actualmente en fiestas en la Villa. Cada uno venera a su correspondiente santo Patrón o Patrona con tanta largueza, agrupando los festejos unas fechas y prolongándolos varias semanas, que las fechas se encadenan y unen, haciendo de Madrid una perenne verbena distribuida por todos los distritos. Las llamadas "quermés"—vocablo horrible que suplanta al sencillo de "bailes"—son la atracción popular del verano en Madrid. Hay "quermés" por todas partes, menos en una, que es la Corrala. Para que se vea en qué van a parar las vanidades de este mundo, la celeberrima Corrala, la que se llevó la palma de la popularidad y la fama, este año ha sido dada de baja en el censo de recintos verbeneros. Su "quermés" ha sido trasladada al parque de la Arganzuela. Ahora le corresponde al solar de la Corrala una misión más noble que la del frívolo pintoresquismo: convertirse en higiénicas y alegres viviendas.

MULTAS A HOTELES Y PENSIONES

Madrid, 21.—La Dirección General de Turismo ha impuesto las siguientes sanciones: Multa de 10.000 pesetas al «Hotel San Francisco» de Madrid, por deficiencia de los servicios del mismo; de 10.000 al «Hotel Monte San

Una conjuración ha sido descubierta EN CUBA

Diez ex militares miembros de una organización anticomunista, han sido detenidos

La Habana, 20.—Oficialmente se anuncia la detención de diez ex militares acusados de conspirar. Un comunicado publicado por el V Distrito Militar, dice que los conjurados son miembros de la organización llamada Rosa Blanca, fundada en el extranjero para combatir a Castro. El anuncio añade que se han ocupado armas, explosivos y un transporte para los detenidos.

REGRESO A MADRID el ministro de Comercio

Madrid, 20.—El ministro de Comercio, señor Ullastres, ha llegado, en avión, a las seis y media de la tarde, procedente de París, donde asistió hoy a la reunión especial de la O. E. C. E. Fue requerido por los periodistas para que hiciera alguna declaración

Cuatro muertos y 46 heridos en el "metro" en N. York

Nueva York, 20.—A causa de dos rayos y de un incendio ocurrido en el «Metro» de Nueva York, cuatro personas resultaron muertas y otras 46 heridas. En el «Metro» resultaron heridas 40 personas. Cuatro personas murieron al ser alcanzadas por dos rayos y otras dos heridas al hallarse cerca de las víctimas.—Efe.

concreta sobre los resultados del viaje, pero el ministro de Comercio justificó cortésmente, porque no podía anticipar nada antes de dar cuenta al Consejo de ministros convocados para las diez y media de la noche. Sin embargo, ante los insistentes requerimientos de los informantes, el señor Ullastres se acercó a los micrófonos de Radio Nacional y dijo que venía altamente satisfecho del trato que ahora reciben los españoles en el extranjero, que había encontrado toda clase de facilidades, atenciones y deferencias por parte de las autoridades, organismos y Gobiernos en los que estuvo en contacto. En definitiva, se hallaba contento del curso de los acontecimientos. Dicho esto, abandonó el aeropuerto entre los aplausos de cuantos habían acudido a esperarle.

CONFENCIA ULLASTRES-NAVARRO RUBIO Una hora después se reunieron ministros de Comercio y Hacienda señores Ullastres y Navarro Rubio para ultimar los textos definitivos que someterían a la consideración del resto del Gobierno en la reunión convocada para las diez y media de la noche.

La pertenencia de España a la O. E. C. E. y el acuerdo monetario europeo son efectivos a partir de ayer

Todas las probabilidades son de que el plan español de estabilización tenga éxito, ha dicho Jacobson

Paris, 20.—España ha ingresado en la Organización Europea de Cooperación Económica, dice un anuncio de dicha entidad, siguiente a una reunión de su Consejo permanente. España, que así es el 18º miembro de la O. E. C. E., es el primer país que ingresa en ella desde que fue creada en 1948. El anuncio de la O. E. C. E. dice igualmente que "por ésta será concedido a España, con cargo al Fondo del Acuerdo Monetario Europeo, un importante crédito". El Consejo permanente se reunió a las tres y media de la tarde, y España quedó aceptada cuarenta y cinco minutos más tarde.

En nombre del canciller del Exchequer, Derick Heathcoat Amory, fue leído por el presidente del Consejo permanente, sir Hugh Ellis Rees, de Gran Bretaña, la siguiente declaración: «Es éste un día de desusada importancia para nuestra organización, ya que es la primera ocasión en que recibimos a un nuevo miembro. En los últimos once años la experiencia nos ha demostrado que los países europeos, laborando juntos, pueden prestar una contribución real al fortalecimiento del mundo libre. La práctica nos ha demostrado que somos interdependientes y que, como previeron los firmantes del convenio de la O. E. C. E., la prosperidad sólo puede asegurarse mediante una cooperación estrecha y duradera entre las naciones de Europa. Hoy el alcance de esa cooperación se ve grandemente aumentada de resultados de la decisión del Gobierno español, decisión histórica, a mi juicio, que dicho Gobierno describe con estas palabras en su memorándum a la O. E. C. E. y al Fondo Monetario Internacional: «Ha llegado el momento de encaminar de nuevo la política económica, con el fin de alinear la economía española con los países del mundo occidental. En los tres últimos años hemos tenido, naturalmente, la experiencia de la utilidad de asociar a España con nuestra labor, primero en la agricultura y más recientemente en una esfera bastante más amplia. Hoy, con todo, comienza un nuevo capítulo, y como presidente del Consejo quiero formular una calurosa acogida a España al ocupar por primera vez asiento en la mesa del Consejo como miembro completo de la O. E. C. E.» Todas las decisiones del Consejo de la O. E. C. E. son unánimes; así, España ha sido admitida por votación unánime.

LA DECISION DE ADMITIR A ESPAÑA

La Organización Europea de Cooperación Económica ha hecho, bajo el título «España decimoctavo miembro de la O. E. C. E.», y fechada en París en 20 de julio de 1959, la siguiente declaración: «España se ha hecho miembro de la Organización Europea de Cooperación Económica. La decisión de admisión de España fue adoptada hoy en París por el Consejo de la O. E. C. E., a petición del Gobierno español. España es así el decimoctavo país europeo que ingresa en la O. E. C. E. Con tal fin, ha indicado su propósito de cumplir progresivamente diversas obligaciones que señala el convenio para la cooperación económica europea, firmado en 16 de abril de 1948 por los miembros originales de la O. E. C. E. En consecuencia el Gobierno anuncia un cierto número de reformas económicas necesarias para permitir a España el cumplimiento de sus compromisos. Después de largas y estudiadas consultas entre la O. E. C. E., el Fondo Monetario Internacional y las autoridades españolas, el Gobierno español ha adoptado igualmente una importante serie de medidas de estabilización.

BAHAMONTES dará la vuelta al ruedo en Barcelona

Y se le recompensará por ello con veinticinco mil pesetas

Barcelona, 20.—Se preparan en Barcelona grandes agasajos públicos a Bahamontes por su triunfo en la Vuelta Ciclista a Francia. El empresario don Pedro Balañá ha dado los primeros pasos para la organización de una gran corrida de toros. Balañá le ha ofrecido 25.000 pesetas y los gastos de estancia y viaje pagados tan sólo para que Federico Bahamontes asista a la corrida de toros en su honor, y dé a pie una vuelta al ruedo. Se recuerda que el propio Balañá organizó antes de nuestra guerra un homenaje similar, que se desarro-

lló en la plaza de toros Monumental en honor del santanderino Vicente Trueba, cuando éste ganó el gran premio de la Montaña de la Vuelta Ciclista a Francia. Por otra parte, las entidades ciclistas de Barcelona preparan un homenaje a Bahamontes, consistente en un gran festival ciclisto, que se desarrollará en el estadio de Montjuich. Finalmente, la Sociedad de los Federicos, que agrupa exclusivamente a personas que ostentan dicho nombre, ha decidido agasajar públicamente a su tocayo Bahamontes. Con tal fin, el Consejo ha acordado conceder a España, del Fondo del Acuerdo Monetario Europeo, un crédito y, en completa consulta con el Gobierno español, seguirá el desarrollo del programa. Propósito primordial de este crédito es permitir a España adoptar medidas iniciales de liberalización económica para su balanza de pagos. Además, el Consejo de la O. E. C. E. ha recomendado a los países miembros la aceptación de las deudas contractadas con arreglo a los acuerdos bilaterales existentes, con el fin de no...

UNA IMPRESION PERFECTA observará usted en todos los trabajos hechos en los talleres tipográficos de EL ADELANTADO